
Mardi, le 28 mars — C’est la terminaison du travail au projet!  
 
Le cinquième jour à Beauvais, mardi le 28 mars, on a passé notre temps au lycée 
Félix Faure pour terminer notre projet des médias et pour présenter nos saynètes 
aux collégiens. 
 
Chaque groupe de quatre personnes a eu un sujet différent concernant les médias et 
a préparé un petit sketch pour montrer l’importance de ce sujet. Ce travail était assez 
drôle et on a développé des saynètes très créatives et variées.  
Après le déjeuner, on a rencontré des collégiens dans la salle de danse du lycée. 
Pour commencer, on a fait un bref speed dating. Pendant quelques minutes, des 
paires à deux ont parlé avec les élèves qui ont posé des questions. Cette phase était 
un peu bizarre, parce que les collégiens avaient tous préparé les mêmes questions 
plutôt simples. En fait, ils n’ont pas compris beaucoup d’allemand et il n’y a pas eu 
une conversation intéressante ou fluide.  
La présentation des saynètes était un peu pareille. Chaque groupe a présenté leur 
scène six fois devant les petits groupes des collégiens. Au début, c’était un peu 
gênant et les collégiens n’étaient pas trop intéressés. Mais après quelque temps, la 
présentation était plus facile et normale, de même que la conversation avec les 
élèves était dure puisqu’ils n’ont pas su beaucoup sur les médias en général.    
 
En addition de notre programme principal de ce jour, on a fait des choses plus libres 
et indépendantes :   
Les Français étaient en cours de leurs spécialités, et en même temps nous les 
Allemands ont regardé le film « Spotlight » avec nos deux profs allemandes. Le sujet 
principal de ce film était le harassement sexuel des enfants et des jeunes dans 
l’église catholique qui est basé dans une histoire vraie aux États-Unis. À cause de ce 
thème sensible, le sentiment du film était relativement triste et sombre. On a vu des 
journalistes qui ont relevé ce scandale en recherchant ses origines et des 
informations sur les gens suspects. Cela nous a aidé à comprendre le travail des 
journalistes en général et leur manière d’agir, donc c’était tellement instructif. En 
rétrospective, c’était un peu dommage pour nous, qu’on n’a pas parlé du film en 
groupe, parce qu’on pense que c’est un thème très intéressant et important.  
 
En plus, on a passé notre pause de midi à la cantine où 
on a mangé tous ensemble. On trouve que c’était 
vraiment bien, qu’il y a eu une option végétarienne au 
menu. Même qu’il y a eu beaucoup d’ados et c’était un 
peu bruyant, on a eu une récré reposante.  
Finalement, on a terminé le programme des saynètes 
et notre journée à l’école plus tôt que les autres jours, 
en conséquence, on a eu plus de temps libre l’après-
midi pour visiter la vieille ville de Beauvais. En petits 
groupes, on est allé au centre commercial, aux petits 
magasins et à la place de la mairie.  
 
Pour conclure, on pourrait dire que la journée était 
plutôt drôle et on a bien appris de parler le français plus 
librement par improvisation, aussi en conversations 
avec les collégiens. C’était une très bonne fin de notre 
travail sur le projet des médias.       



  


